

## DECLARACIÓN INSTITUCIONAL DEL AYUNTAMIENTO EN RELACIÓN AL APOYO A LA DONACIÓN DE ÓRGANOS.

SESIÓN DE DÍA 27 DE JUNIO DE 2013

“El Ayuntamiento de Palma de Mallorca se suma a las Campañas de Sensibilización de la Asociación ALCER. Cada año se realizan alrededor de 65.000 trasplantes de órganos en el mundo y, se estima que, entre 150.000 y 200.000 personas se encuentran actualmente esperando un trasplante. La evolución médica y farmacológica hace que cada vez sea más exitoso el resultado del trasplante, aunque la escasez de órganos hace que la lista de espera de pacientes sea demasiado larga.

Europa sostiene una media de 18 donantes por millón de población, y España es el país del mundo con mayor actividad de trasplantes con casi 35 donantes por millón de población. En 2012, España batió su propio récord en trasplantes y donantes, con cifras que consiguieron máximos históricos, 4.212 y 1.667 respectivamente.

En las Islas Baleares, durante el año 2012 se realizaron un total de 52 trasplantes renales gracias a la solidaridad de 42 donantes.

El Ayuntamiento de Palma de Mallorca se suma a estas Campañas haciendo un llamamiento a la sociedad palmesana para que, en virtud de su generosidad y altruismo, se sume a la donación de órganos con el fin de que las personas en lista de espera puedan trasplantarse lo antes posible”

Grupo Municipal PP  
Julio Martínez Galiano

Grupo Municipal PSIB-PSOE  
Aina Calvo Sastre

Grupo Municipal MÉS  
Antoni Verger Martínez

El Alcalde,  
Mateo Isern Estela